## Jornadas de Educación Digital para enseñar a los centros educativos a aplicar las nuevas tecnologías en las aulas

La Cátedra Telefónica de Deusto celebró una nueva sesión de las III Jornadas de Educación Digital, unos encuentros celebrados para enseñar a miembros de centros educativos de Primaria, Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional o Universidad cómo aplicar las nuevas tecnologías en sus centros. Entre los temas tratados estaba la pizarra digital, el *Moodle básico* o el provecto Eskola 2.0, en el que se mostró cómo aplicar las matemáticas en la Red, el tratamiento integrado de lenguas con herramientas Web 2.0 o el trabajo por proyectos con la ayuda de las TIC. La sesión se completó con talleres sobre Google Sites o Scratch.